
Beschlussauszug zu 
aus der

Sitzung des Ausschusses für Bau, Verkehr, Gemeindeentwick-
lung und Umwelt Hohen Viecheln 

vom 09.08.2021

Top 5 Bürgerfragestunde

• Eine Bürgerin fragt an, warum die Gemeinde den Weg in Hädchenshof nicht 
verkauft.
Die Frage wird beantwortet – der Weg dient der Erschließung hinterer 
Grundstücke.

• Die Frage nach dem Stand des Breitbandausbaus wird dahingehend beantwor-
tet, dass es noch keine neuen Erkenntnisse gibt.


